

## C Columna



### La casa propia

Este jueves, realizamos la Cuenta Pública 2025, de la Delegación Presidencial de Los Ríos. Y nos sentimos profundamente orgullosos de poder decir que uno de los compromisos más importantes del presidente Gabriel Boric en el país y en nuestro territorio tiene un avance clave: El Plan de Emergencia Habitacional, en Los Ríos ya avanzado en un 80,4% al mes de mayo, habiéndose construido 4 mil 513 viviendas, que ya están siendo habitadas.

Pero esta buena noticia no queda solo ahí, a la fecha, se encuentran 1.588 en construcción y 1.383 se comenzarán a construir durante este año, permitiendo que casi 7500 familias hayan cumplido su sueño durante nuestra administración.

Pero no sólo hemos quedado en construir casas, sino en destarbar proyectos importantes. Nos comprometimos hace unos días a colaborar con la Agrupación de Comité de Vivienda Unión de Los Ríos, para que avancen sus permisos sanitarios y ambientales; así como en avanzar en la tramitación del traspaso de los terrenos entregados por el Ejército del Campo Militar Valdivia para avanzar también en el Plan de Emergencia Habitacional.

Además, luego de gestiones intersectoriales con nuestro gabinete regional, finalmente se logró aprobar en el servicio de evaluación ambiental el proyecto Guacamayo III, que llevaba más de 11 años en tramitación; también se logró tomar posesión de los terrenos del fundo Vista Alegre, en el que vecinos de Las Ánimas verán construido sus sueño de más de 17 años.

Nos alegramos junto a ellos, porque estos triunfos no son meros trámites, son avances que dan cuenta de la fuerza de nuestra gente de Los Ríos, del tesón y la lucha que por años muchos y muchas dirigentes han impulsado por sus familias.

Como representante del presidente Gabriel Boric en la región, les quiero decir a todos aquellos que aún están esperando, que junto a nuestros equipos tenemos toda la voluntad, fuerza y compromiso por darles una mano y acompañarlos a concretar los proyectos que les permitirán vivir de manera digna y como se lo merecen.